

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2011 (II)

Antrag vom 29. November 2011

Gartmann-Mels / Hartmann-Walenstadt / Wachter-Bad Ragaz / Schnider-Vilters-Wangs

L.11.2.01: Erhöhung auf Fr. 485'000.–.

Begründung:

Die Stiftung «Erlebnis Weisstannental» hat für die aufwendige Renovation des historischen Gebäudes Alte Post, mitten im Ortskern Weisstannen, einen Antrag von Fr. 500'000.– Beitrag aus Lotteriefonds/Südkultur gestellt.

In Anbetracht der Tatsache, dass das Objekt in einem auch von Abwanderung betroffenen Tal gelegen ist, begrünnen wir das generöse Engagement der Stiftung, die mit viel Aufwand die Finanzierung und eine Belebung des Tals sicherstellen will. Insbesondere leisten wir damit auch einen wichtigen Beitrag zum Erhalt eines aktiven Bergdorfes. Die Stiftung hat im Moment jedoch wenig eigene Mittel.

Die seriös kalkulierte Gesamtsumme von Fr. 500'000.– soll wie folgt finanziert werden:

- Fr. 485'000.– aus dem Lotteriefonds;
- Fr. 15'000.– aus Südkultur.